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「ほん木」で走りぬきました ～校内縦走大会～

１０月３日(水)晴天の下、校内持久走大会を行いました。高郷小学

校では、毎日２校時目の休み時間に全校生でマラソンに取り組んでい

ます。そして、学校だよりでも時折お知らせしていたとおり、今年は、

早くからフルマラソン達成賞(４２．１９５ Km 完走)を受け取る児童

がたくさん見られました。そして、今までのがんばってきた成果を確

かめるのがこの大会でした。

開会式では、子ども達に「ほん木(本気)で、がんばりましょう。」 1.2 年生の力走

と話しました。そして、子ども達は、保護者の皆様や地域の方々の応

援を受けながら全力で走り抜き、参加した児童全員が完走することが

できました。また、新記録は惜しくも生まれませんでしたが、わずか

３～４秒というところまで迫った児童が多くいました。春からの取り

組みが確実に実を結んでいることを感じました。

また、子ども達の走る様子を見ていると、やはり保護者の方々から

の一声で、いつも以上の力を発揮できていると感じます。これからも、

子ども達の最高・最強の応援団として応援をお願いします。

1.2 年生の力走

＜入賞者は以下の通りです＞

１ 位 ２ 位 ３ 位

１年生 宮澤 一吹君 田口 丈君 清野 苺菜さん

２年生 髙久 友士琉君 小林 かのさん 塩澤 脩君

３年生 宮澤 平君 後藤 彩来さん 齋藤 壮太君

４年生 穴澤 英敏君 齋藤 琉生君 齋藤 昂生君

５年生 和田 俊政君 清野 翔君 佐藤 叶汰君

６年生 佐藤 圭君 小林 真子さん 清野 咲希さん

3.4 年生スタートの様子

3.4 年生の力走 5 年生の力走 6 年生の力走 感想発表の様子

喜多方市子ども議会
10 月 2 日(火)に、喜多方市子ども議会が行われました。本校

からは、６年生の渡部優次郞君が参加しました。そして、一般質

問者として、議場の演壇に立ち「障がい者や高齢者が住みやすい

喜多方市の取り組み」について質問しました。前日まで、担任の

石倉先生の指導の下しっかり練習してきたので、少し緊張した様

子でしたが、とても堂々とした態度で、大きな声ではっきりと質

問することができました。他校の校長先生からも「すばらしい質

問でしたね。」おほめの言葉を頂きました。高郷小学校の代表と

して誇れる発表でした。 一般質問をする優次郞君




